

„Heute back' ich, morgen brau' ich,
Übermorgen hol' ich der Königin ihr Kind;
Ach, wie gut ist, daß niemand weiß,
Daß ich Rumpelstilzchen heiß'!““

Da könnt ihr denken, wie die Königin froh war, als sie den Namen hörte! Als bald hernach das Männlein hereintrat und fragte: „Nun, Frau Königin, wie heiß' ich?“ fragte sie: „Heißt du Kunz?“ — „Nein.“ — „Heißt du Heinz?“ — „Nein.“ — „Heißt du vielleicht Rumpelstilzchen?“ — „Wer hat dir das gesagt? Das hat dir der Teufel gesagt!“ schrie das Männlein und stieß mit dem rechten Fuß vor Bohn so tief in die Erde, daß es bis an den Leib hineinfuhr, dann packte es in seiner Wut den linken Fuß mit beiden Händen und riß sich selbst mitten entzwei.

